

Le chef de la diplomatie cubaine s'entretient avec son homologue du Lesotho



La Havane, 12 oct. (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères et son homologue du Lesotho, Lesego Makgothi ont confirmé ce jeudi à La Havane la volonté des deux pays de renforcer les liens d'amitié et la coopération bilatérale.

Bruno Rodríguez a remercié les autorités du Lesotho et de l'Union Africaine de leur opposition ferme au blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans déjà.

De son côté, Lesego Makgothi s'est dit reconnaissant de l'accueil dont il a fait l'objet à Cuba et transmis au chef de la diplomatie cubaine le message de paix et de solidarité de son gouvernement.

Il a également ratifié le soutien sans conditions du Lesotho au peuple cubain dans sa lutte pour la levée du blocus étasunien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173785-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-sentretient-avec-son-homologue-du-lesotho>



Radio Habana Cuba